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    第 ４３ 回 例 会 報 告（６月２２日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５３名         ・出席数  ３８名          ・欠席数  １５名 

・当日出席率    ７２．９１％            ・前々回修正出席率   ８９．８０％ 

＜欠席会員＞平田､板脇､冠､小堀､河野､吉良､桑森､森岡､村上(修)､越智､岡本､坂本､竹田､田崎､ 

〔免除会員〕檜垣(巧)､白石 

<6/8欠席補填>(6/5今治北)冠 (6/9 IAC)阿部 (6/12今治北)原､近藤､久米､松木(久)､村上(裕)､岡本､田中､辰巳､ 

吉田 (6/20丸亀東)眞鍋 

◇ガバナー補佐挨拶・永田光春ガバナー補佐：今治ロータリーから地区委員 4 名を出していただきました。ま
た、インターシティーミーティングではたくさんの方にご参加いただきました。1 年間寛容の精
神で支えていただき誠にありがとうございました。▼次年度スローガンはクラブの特性を活かそ
うです。1年間精一杯努めさせていただきますので、どうぞよろしくお願い致します。  

◇会長報告・今回の例会は感謝の例会と位置付けております。この会場での例会は今回が最後です。理事、委
員長の皆さんに本当にありがとうございました。 

◇幹事報告・6月 29日 18：30より今治国際ホテル 3F石鎚にて最終夜間例会を開催します。 
 

理事・委員長退任挨拶 
◆（出席）山本委員長：西信会員、尾越会員と 3名で対応し、例会報告も計画通り実施できました。100％出席は
43回中 23回でした。ロータリー活動の原点は例会出席であることを改めて感じました。 
◆（職業分類）渡辺(昜)委員長：今年度は新しい職業分類を作ることができず、出番がなかったのですが、次年度
の委員長に期待します。 
◆（プログラム）大河内委員長：通常例会で司会進行に重きをおいて 4名で活動しました。例会では伝統と格式を
重んじながらユーモアの通じる和やかな例会になるようスムーズな司会進行を心がける活動しました。 
◆（ロータリー情報）久米委員長：3 名で実施し、新会員の教育係では大澤会員によるファイアーサイドミーティ
ングを 2 回開催しました。ロータリーミニ情報では、例会残り 2，3 分で実施するのか、しないのかが決まる
過酷な挑戦でありましたが、いつでも勉強しておかなくてはいけない環境で、自分自身のためになりました。  
◆（会員増強）八木(正)委員長：年初は 52名からのスタートで、一時は 54名まで伸ばしましたが、最終的に目標
は達成できませんでした。今年度は 5 名の方が退会され、6 名の新会員が入会されました。委員会アワーで、
会員満足度調査のアンケートを実施し、会員増強と合わせ、会員の方々の満足度向上を課題に活動しました。 
◆（ロータリー財団）眞鍋委員長： ロータリー財団誕生 100年目で、様々な事に取り組みたかったのですが実践で
きませんでしが、ロータリー財団の事をしっかりと、勉強することができました。地区補助金事業で JFAアカ
デミー3期生に自転車を寄付し、一緒に清掃活動を実施しました。※JFAアカデミーからのお礼状披露 
◆（米山）田中委員長：松木会員、村上会員、大河内会員に助けられ無事に終了しました。また、サチンさんが
優秀な人材で彼に教えられることも多かったです。会員の米山事業に対する認知度が低いように感じましたの
で、今後は認知度、貢献度を高めて行ければと思います。 
◆（広報会報）岡田委員長：週報について、次年度より私が対応することとなりました。2，3 年後には、事務局
で作成するクラブになればと思います。 
◆（副会長兼クラブ奉仕）菅委員長：各委員会がしっかりと取り組み、運営方針にかかげておりました、会員同士
の友愛と親睦を深めることができたと思います。 
◆（社会奉仕）原委員長：清掃奉仕 2 日間を計画し、市民の森清掃は雨で実施できませんでしたが、吹揚公園で
は無事清掃を実施することができました。また、小さな奉仕賞の発表を 6月 1日に実施できました。  
◆（国際奉仕）板脇委員長：今年度、短期交換留学生を 1 名派遣しました。また、次年度派遣学生の選考も実施
しました。委員会アワーでは、松山駐屯地中隊長をお招きし、我が国の領土防衛についてお話を頂きました。 
◆（青少年奉仕）阿部委員長： 20年に 1度回ってくるインターアクト年次大会で、委員長を仰せつかり、皆様の
ご協力のもと無事に終了することができました。また、8 月に友の会サマーキャンプを実施し、交流を深める
ことができました。そして、今年 5月に小豆島で RYLAセミナーを実施しました。 
 

◇川上昭一会員退会挨拶：平成 6 年に入会し 23 年間になります。ロータリーには NO がないとよく言われます
が、実は私は会長依頼時に 3 回 NO をお伝えしたことがあります。それ以降、匙を投げられお声がかからず、
本日無事に退会することができました（笑）。皆様、本当にありがとうございました。 
 

＜ゲスト＞ 2016-2017年度ガバナー補佐 永田 光春様、2017-2018年度ガバナー補佐 飯尾 昭三様 
 

 次 回 例 会（６月２９日） 

 【 最終夜間例会 】 

            日 時 ： ２０１７年６月２９日（木） １８:３０～ 

           場 所 ： 今治国際ホテル３階 石鎚 


